市長 (作野広昭君)

私が就任しましてこのことを知りました。それで、言われるように2年たちました。1年半経過した時点で保護者に説明会ということになっております。

それで、就任直後から施設の統廃合の中に、当然この幼稚園の統廃合は盛り 込まれております。内部での調整の段階から、これは内部で全部出ていること であります。議会の委員会等々にもこの件は昨年の段階から出ております。出 ておりながら教員、地元並びに保護者に対して1年半も説明がなかったという ことは、私はおわびするしかございません。

他の公共施設の統廃合にかかわるものについては、大変早くから、昨年の春からもう動いて、地元なり、関係団体なりに説明、調整をやっておるところでありますけれども、この件に関しては本当にしていなかった。私もまさかこんなことになっているとは、自分の失態を言うのは非常に恥ずかしい話ですけれども、相談も上がってこなかったものですから当然、よくなっているものというふうに理解しておりましたところであります。この点は率直におわび申し上げ、今後はピッチを上げまして説明会の回数を重ねながら、また理解度を深めながら予算的なものもいろいろとあるかと思います。内部の調整も重ねながら早急に対応を考えていきたいと思っております。

議会に対してどうのこうのということは、委員会等々に統廃合の中で一緒に入っておりますので、議会の人たちでこれを知らないという方はいないと思いますし、この間の2年近くいろいろと質問等々がある方はしておられると思います。そんな中で、今後とも調整をしていきたいと、こんなふうに思っております。